

Controlado el brote de influenza aviar

Escrito por comunicado

Miércoles 24 de Octubre de 2012 18:56



México D.F., 24 de octubre 2012.- El Presidente Calderón anunció que ha quedado totalmente controlado el brote de influenza aviar que se presentó desde mediados de este año en Los Altos de Jalisco. Después de 68 días sin nuevos casos reportados, se ingresó de lleno a la etapa de erradicación del virus causante de esta enfermedad, el A/H7N3, con lo que México recuperará muy pronto el estatus de país libre de Influenza Aviar de Alta Peligrosidad.

El Presidente comentó que se trata de un logro digno de destacarse ya que, con esfuerzo del gobierno y productores, se pudo controlar el brote de gripe aviar apenas a 4 meses después de su aparición. De no haber actuado con firmeza, la avicultura nacional hubiera sufrido un daño irreversible y reducido la capacidad productiva de México. Además, habría existido el riesgo de contagio para los sectores avícolas de otras naciones.

Al mencionar algunos hechos, el Jefe del Ejecutivo dijo que el brote se enfrentó con disciplina rigurosa y se aplicaron las mejores prácticas de sanidad animal.

Oportunidad. Desde el primer momento en que se tuvo conocimiento de la situación, el

Controlado el brote de influenza aviar

Escrito por comunicado

Miércoles 24 de Octubre de 2012 18:56

Gobierno Federal activó el Dispositivo Nacional de Emergencia de Sanidad Animal. Como parte de las medidas implementadas, se estableció un cerco sanitario en los municipios de Tepatitlán y Acatic, y se inició el sacrificio de aves infectadas. A la fecha, han sido sacrificadas más de 22 millones de gallinas. Gracias a la aplicación oportuna y eficaz de estas acciones, se evitó que el virus se propagara hacia otras regiones productoras del país.

El Presidente agradeció el apoyo de los avicultores de Los Altos de Jalisco, quienes en todo momento mostraron responsabilidad y madurez para superar la contingencia.

Enfoque preventivo. Se echó a andar un plan para la elaboración de vacunas a fin de proteger a la parvada nacional. Tan sólo dos días después de la notificación de emergencia, los científicos y técnicos ya sabían a qué virus se enfrentaban. Y 25 días más tarde ya habían desarrollado y probado una vacuna eficaz contra la enfermedad, que fue determinante para controlar el virus con rapidez y contundencia.

Este gran esfuerzo fue muy profesional y, gracias al apoyo de la Productora Nacional de Biológicos Veterinarios, se lograron producir las vacunas en poco tiempo y a gran escala. En los últimos 3 meses se han aplicado alrededor de 140 millones de dosis y se cuenta con un banco de reserva. El Presidente reconoció al personal del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA). Gracias a su trabajo oportuno y eficiente, hoy México es un ejemplo en el manejo de este tipo de emergencias de sanidad animal, brote que se ha llegado a considerar el más grave de su tipo en el mundo.

A la par de las medidas para controlar el brote de influenza aviar y reactivar la capacidad productiva, también se actuó para que el huevo esté al alcance de todos los mexicanos. El propósito es garantizar el abasto y estabilizar el mercado de este producto básico. El Presidente informó que el mercado del huevo tiende a estabilizarse. El precio del mismo lleva ya 7 semanas de baja consecutiva, y la oferta de este producto en todo el territorio nacional ha comenzado a regularizarse.